

Encuentros Universitarios: Fortaleciendo Lazos

Durante los meses de agosto y septiembre, llevamos a cabo el **Encuentro Universitario "IWERLI OLA´BO TAMUJE NAWALA" (Haciendo fuerte nuestra raíz)** en las zonas de Chihuahua, Parral, Creel y
Guadalupe y Calvo **para más de 100 estudiantes.**

En nuestros encuentros tuvimos espacios de recreación, actividades deportivas y de aprendizaje, incluyendo pláticas impartidas por grandes aliados como Mejor México sobre temas de actualidad y sobre la importancia de culminar una carrera universitaria.







Uno de los momentos más significativos fue el **apadrinamiento**, en el que los estudiantes más avanzados tomaron bajo su guía a un estudiante de nuevo ingreso, con el objetivo de facilitar su proceso de adaptación a la Vida Universitaria.

Estos encuentros fortalecen la identidad y el sentido de comunidad entre nuestros jóvenes, quienes crean lazos sólidos con otros estudiantes y generan una red de apoyo que los acompañará a lo largo de su etapa universitaria.

Arranca el Semestre con Jóvenes con Sentido

Iniciamos nuestras actividades de este semestre con una serie de visitas informativas a bachilleratos, donde presentamos el programa Jóvenes con Sentido a estudiantes de primer año con el objetivo de motivarlos a participar en los talleres que ofrecemos e inspirarlos a continuar su formación.





Mientras que con los alumnos de segundo y tercer año, iniciamos los talleres formativos y entregamos sus manuales de trabajo, herramientas clave que les acompañarán en su desarrollo a lo largo del ciclo 2024-2025.



Durante sus tres años de bachillerato, los acompañaremos impartiendo talleres con objetivos claros: fortalecer en cada sesión su identidad y su autoestima, identificar sus habilidades para descubrir su vocación y compartir con ellos qué oportunidades académicas existen dentro y fuera de sus comunidades para lograr que continúen sus estudios hasta el siguiente grado escolar, la universidad.

iEste arranque marca el comienzo de un año lleno de aprendizajes y crecimiento para nuestros jóvenes!

Reconocimiento a la Transparencia: Fundación Tarahumara Acreditada por Confío

El pasado 15 de agosto en las instalaciones de la Universidad de Monterrey, se llevó a cabo la entrega de la acreditación en Transparencia y buenas prácticas de Confío (Construyendo Organizaciones Civiles Transparentes A.C.) donde se reconocieron públicamente a 25 organizaciones de Nuevo León y Coahuila, entre las que estuvimos Fundación Tarahumara José A. Llaguno ya que **obtuvimos la máxima distinción otorgada por Confío** para dar certeza sobre nuestro funcionamiento y uso de donativos.



Obtener esta acreditación, fortalece nuestra credibilidad como organización frente a nuestros aliados y donantes, lo que tiene un impacto directo y positivo en la vida de las y los estudiantes indígenas a quienes apoyamos, ya que se traduce en un mayor respaldo social y económico logrando que más estudiantes tengan acceso continuo a becas, tutorías, asesorías y herramientas de desarrollo personal, académicas y profesionales.

iSeguiremos trabajando con el mismo compromiso que nos ha permitido obtener esta acreditación, garantizando transparencia y eficiencia en cada acción!

Puedes descubrir más de nuestra evaluación en confio.org.mx

iGracias por ser parte de nuestra familia de donantes! Si deseas seguir impulsando a estudiantes de la Sierra, haz un donativo adicional aquí:

Quiero Donar

¡Matétera Ba!









© 2023 Fundación Tarahumara José A. Llaguno ABP

